

[Startseite](#) > [Region](#) > [Bonn](#) > [Königswinter](#) > [Königswinter: Kinder besuchen Seniorenheim in Heist](#)

Neues Projekt

I-Dötzchen aus Königswinter besuchen einmal im Monat Senioren im Altenheim

Von [Madeleine Majunke](#)

17.12.2024, 14:03 Uhr

Lesezeit 2 Minuten



Nach ihrer Aufführung beschenkten die Kinder die Bewohner im Seniorenheim des Klosters Heisterbach.

Copyright: Ralf Klodt

Die Kinder der Kita Siebengebirge haben die Senioren im Altenheim Kloster Heisterbach besucht. Der Dialog zwischen den Generationen ist ein Projekt von Dauer.



Merken



Schrift



Drucken



Teilen

Ein besonderes, generationsübergreifendes Langzeitprojekt haben die Elterninitiative

Kindergarten Siebengebirge aus Heisterbacherrott und das Altenheim Kloster Heisterbach ins Leben gerufen. Das Motto: „Alt und Jung – wir können noch viel gemeinsam machen“.

Ziel des Projekts ist der Austausch und der Dialog zwischen den Generationen. Einmal monatlich besuchen die angehenden i-Dötzchen des Kindergartens die Altenheimbewohner und begleiten sie bei Spaziergängen, Bastel- und Malaktionen, Spielen, Kuchen backen oder Geschichten erzählen durch das Jahr.

„Die kindliche Leichtigkeit färbt auf die Älteren ab“

Dabei profitieren die Kinder von der Lebenserfahrung und Sozialkompetenz der Älteren und lernen, dass alt werden „ganz normal“ ist. „Die kindliche Leichtigkeit wiederum färbt auf die Älteren ab“, sagte Heike Loeb vom sozialtherapeutischen Dienst, die mit ihrem Team das Projekt begleitet, „und sie gewinnen aus diesen Begegnungen das gute Gefühl, gebraucht zu werden.“

Kindergartenleiterin Monika Voosen, die seit mehr als 40 Jahren diese Position bekleidet, ergänzte: „Ohne die engagierte Mithilfe der Eltern könnten wir mit unserem Team das Projekt nicht durchführen, das allen Beteiligten so viel Spaß macht und Nutzen bringt.“

**Staatsgalerie Wie
Altarbilder aus dem
Kloster Heisterbach in
Königswinter nach**



Bamberg kamen

Von Heidrun Wirth



Als winterlicher Höhepunkt stand nun die gemeinsame Weihnachtsfeier mit allen Kindergartenkindern, ihren Familien und den Bewohnern des Altenheims im Kloster Heisterbach auf dem Programm. Einige Aufregung herrschte bei den Kleinen, die als Schneemänner, Nikolaus oder Nikoletta ausgestattet auf den Beginn der Feier warteten, um gemeinsam mit allen Besuchern Weihnachtslieder zu singen.

Pänz des Kindergartens in Königswinter führten Theaterstück auf

Als Überraschungsgast war Sozialdezernentin Heike Jüngling angekommen, die einige süße Gaben im Gepäck hatte, die gern entgegengenommen wurden. Für eine weitere Überraschung hatten die Eltern der Kindergartenkinder gesorgt, die das Theaterstück „Es klopft bei Wanja in der Nacht“ aufführten, das auf anschauliche Weise die Bedeutung von gegenseitigem Vertrauen thematisiert.

Hase, Fuchs und Bär verbringen in trauter Gemeinsamkeit die Nacht bei dem Jäger Wanja und erleben so den weihnachtlichen Frieden. Der Beifall von Jung und Alt war den Darstellern sicher.

SERVICES



Abo



KR-Shop



Meine Artikel



Meine Region